
会 議 録（２月） 
令和３年２月１９日（金） 

 五ヶ瀬町役場２階 第２会議室 

会 会 議 室 

１ 開 会（17時 18分） 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 会議録署名委員の指名について（ 松本 貴子 委員 ） 

 

４ 議 題 

（１）報 告 

    ① 令和３年度学級編成について   ※非公開とする 

 

    ② 宮崎大学教職大学院生による五ヶ瀬担任体験について 

 

    ③ みやざき小・中学校学習状況調査について  ※非公開とする 

 

 

（２）協 議 

① 佐伯勝元教育基金奨学金条例の一部改正について 

  

② 国際交流員及び外国語指導助手の任用規則の一部改正について 

       

    ③ 第２期 まち・ひと・しごと創生総合戦略案について 

（町内小・中学校における児童・生徒の状況） 

 

５ その他 

（１）五ヶ瀬マルシエ移動図書カーのお披露目式について 

（２）ストリートピアノ（ＧＤＰ提案）について 

（３）令和２年度弘済会教育論文の結果について 

（４）小・中学校卒業式の出席について 

 

６ 連絡事項等 

（１）教育委員会の行事予定（2月～3月）について 

（２）次回の教育委員会の日程について 

  ２月１７日（水）午後５時３０分から 

 

７ 閉 会（18時 20分） 



会 議 録 17時 18分開会 

 

教 育 長 あいさつ 

 

議事録署名委員 松本 貴子 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

【４ 議 題】 

  

（１）報 告 

 

① 令和３年度学級編成について   ※非公開とする 

資料に基づき、指導主事が説明 

 

    ② 宮崎大学教職大学院生による五ヶ瀬担任体験について 

      資料に基づき、指導主事が説明 

    Ｑ１ 大学院生は自主的に参加しているのか。 

    Ａ１ 全員自主的に希望しているが、大学院の授業のカリキュラムの中に五

ヶ瀬の担任体験を組み込んでいる。五ヶ瀬のことを考えてコースを選ん

でいることになる。 

 

    ③ みやざき小・中学校学習状況調査について  ※非公開とする 

      資料に基づき、指導主事が説明 

    

 

  （２）協 議 

    ① 佐伯勝元教育基金奨学金条例の一部改正について   

 資料に基づき、教育次長が改正部分を説明 

     （質疑）なし 

     

    ② 交際交流員及び外国語指導助手の任用規則の一部改正について 

資料に基づき、教育次長が改正部分を説明 

 （質疑）なし 

 

③ 第２期まち・ひと・しごと創生総合戦略案について 

  資料に基づき、教育次長が説明 

Ｏ１ 結婚願望を持っている若者が少ないと感じている。 

Ｏ２ 仕掛けが大事である。婚活のようなきっかけ作りが必要だと感じてい

る。ただ、住むところが無いのも大きな部分である。 

Ｏ３ コロナだからこそ、ＳＮＳを利用した婚活サイトやサークルを立ち上

げるなど、若者たちが逆に繋がり易い環境にあるかもしれない。 

Ｏ４ 子どもを産み育てる環境や住宅を準備することが必要である。 

 

 



【５ その他】 

（１）五ヶ瀬マルシエ移動図書カーのお披露目式について 

資料に基づき、教育次長が説明 

（質疑）なし 

 

（２）ストリートピアノ（ＧＤＰ提案）について 

資料に基づき、教育次長が説明 

    （質疑）なし 

 

（３）令和２年度弘済会教育論文の結果について 

     資料に基づき、指導主事が説明 

    （質疑）なし 

 

  （４）小・中学校卒業式の出席について 

     資料に基づき、教育次長が説明し、出欠の確認を行う。 

    （質疑）なし 

 

 

【６ 連絡事項等】 

  （１）教育委員会の行事予定（2～3月上旬）について 

     資料に基づき、指導主事（五ヶ瀬教育ＧＶ取組風景）及び教育次長（行事

予定）が説明 

    （質疑）なし 

 

  （２）次回の委員会の日程について 

      ３月１７日（水）午後 5時 30分から 

    （質疑）なし 

 

   ※ 高千穂高校魅力化推進会議について 

    Ｅ１ 高千穂高校の存続のためには何が必要かと思われるか。 

    Ｏ５ 生徒たちの時間に合わせたスクールバスのようなものが必要では。 

    Ｏ６ もっと高千穂高校の魅力を発信しないともったいないと思う。 

    ０７ 確かに大学への進学率や就職率が高校には求められるが、その部分は

他の高校と変わらない。 

    ０８ 高千穂高校は、観光に特化した学科をつくるのも良いのでは。 

    ０９ 親としては、送り迎えの負担が一番大きい。延岡や宮崎のほうが、金

銭面はかかるが、送迎の負担は少ないのも事実である。 

 

 

 

【７ 閉 会】 閉会時間 18時 20分 

  



教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 

 


